



EMPRESAS ADHERIDAS

SQM YODO NUTRICIÓN VEGETAL RECIBIÓ CERTIFICACIÓN DE ACUERDO DE PRODUCCIÓN LIMPIA (APL)

Esta verificación, otorgada por la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático, distingue las acciones concretas de SQM Yodo Nutrición Vegetal en materias de eficiencia energética, gestión de residuos y cuidado del agua.

SQM Yodo Nutrición Vegetal recibió la certificación de Acuerdo de Producción Limpia (APL), iniciativa liderada por Acción Empresas y la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático (ASCC), con el apoyo de Corfo y los ministerios del Medio Ambiente y de Salud, reafirmando su compromiso con la sostenibilidad y la economía circular, y su propósito de desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso.

Ignacio Majluf, gerente de Gestión y Sostenibilidad en SQM Yodo Nutrición Vegetal, destacó el impacto de esta certificación en la cultura organizacional de la compañía. "Este reconocimiento nos permite implementar iniciativas concretas y medibles para avanzar en el modelo de economía circular, y esto lo

podemos ver en nuestras faenas de Coya Sur y Tocopilla, pero también poder extenderlo a todas nuestras operaciones".

Majluf subrayó que el compromiso empresarial con la economía circular debe ir más allá del reciclaje, adoptando modelos de negocio más eficientes a largo plazo. "Esta certificación permite establecer acciones concretas para medir y mejorar la circularidad de los procesos, generando un impacto positivo en las cadenas productivas, lo que está estrechamente alineado con nuestro valor de la sostenibilidad", afirmó.

Valentina Suárez, subgerente de Sostenibilidad en SQM Yodo Nutrición Vegetal, señaló que la empresa ha trabajado en este

La compañía ha trabajado en este acuerdo durante más de dos años, capacitando a sus equipos y colaborando con otras empresas.



SQM YODO NUTRICIÓN VEGETAL

acuerdo durante más de dos años, capacitando a sus equipos y colaborando con otras empresas. "El desafío ahora es incorporar las buenas prácticas de la economía circular y medir los procesos para generar el impacto deseado",

subrayó.

Marcela Bravo, gerente general de Acción Empresas, felicitó a SQM Yodo Nutrición Vegetal por su liderazgo y compromiso con la economía circular. "Este hito ha generado un aprendizaje enorme y SQM

Yodo Nutrición Vegetal siempre ha sido pionero, atreviéndose a cambiar la cultura empresarial y entendiendo que la economía circular es un deber para cuidar el planeta, nuestras ciudades y la salud de las personas".

Un caso destacado de gestión

ambiental y economía circular se vive en el Puerto Tocopilla, operado por SQM Yodo Nutrición Vegetal, donde se han implementado importantes iniciativas orientadas a identificar materiales susceptibles de ser reutilizados y así disminuir la cantidad de residuos generados en las operaciones. Entre estas acciones, sobresale la reutilización de manteletas —cobertores que protegen los productos de factores ambientales— las cuales, tras cumplir su primer ciclo de uso, son reacondicionadas y reincorporadas a las faenas productivas. "Un ejemplo concreto y efectivo que refleja cómo, desde nuestras operaciones logísticas, podemos aportar a una gestión de residuos más eficiente y responsable", aseguró Ignacio Majluf, gerente de Gestión y Sostenibilidad.